

ACTUALIDAD Y DATA

26 07 23

Arquitectura y urbanismo para pensar la inclusión

Ciudades inclusivas fue el tema que expuso el arquitecto Roberto Converti, decano de Arquitectura de la UADE, en una charla con Miguel Jurado, donde el cambio de paradigmas fue el desarrollo motivador.





Roberto Converti, decano de Arquitectura de la UADE

Luego de aludir a Blade Runner, película de Ridley Scott de 1982, que con trama futurista refería a una sociedad distópica ubicada en el 2019, año que ya sucedió, comparó metafóricamente a los replicantes nómades del film, con una sociedad en la cual los traslados ya son comunes. También trajo a colación y acordó con el pensamiento de la especialista en Inteligencia Artificial, Rebeca Hwan, en aquello de que "hoy pasa todo menos por lo que las máquinas pueden sino cómo se razona".

"En este campo- sostiene Converti- tiendo a pensar que hay otra cuestión que nos lleva a la exigencia sobre las tecnologías, pero que hay un enorme ejercicio global a adaptarnos. No sólo a pensar en la inclusión sino también en la adaptación al espíritu de los tiempos". Ya que es un imperativo saber para dónde proyectar, a quién, en qué territorio, si virtual o real, la tecnología impone un régimen de inclusión constante.

La figura del proceso adaptativo se incorpora si le sumamos los cambios de época tecnológica, que obliga a un constante aprendizaje. El gran efecto de la adaptación al cambio en las ciudades desde la arquitectura, va en paralelo con el cambio de los hábitos y costumbres.

Porque mientras crece la necesidad de saber vincularse con los nuevos instrumentos tecnológicos, como contrapunto millones de personas podrían perder su trabajo. Pero, por otro lado, también existe una nueva demanda de puestos TIC, relacionados con el diseño, la programación, las promociones: "Si hay algo que convalida la idea de ciudad, es proyectarlas a partir del cambio en las sociedades". La aparición del automóvil, por ejemplo, fue un primer paso para, cambiando la movilidad, empezar a modificar la estala, otro modo del uso de tiempo. De tal manera, que todos los escenarios nos dan datos para la toma de decisiones, de cómo podemos resolver los problemas que generan, qué cuestiones nos harán diferentes, la necesidad de un esfuerzo de resilencia".

"La Argentina principalmente sobresale en creación y generación de start ups, fundando una economía importante de capital humano lo que es fascinante como país".

Cada paso en nuestra evolución- como sostiene Hwang- debe ser sin olvidar que la tecnología es un medio para lograr una mejor interacción humana. Será vital que no perdamos en el recorrido el eje que debemos mantener como protagonistas. Con lo cual el futuro, nos indica, considera Converti, que habrá que adaptarse para vivir en dos comunidades en simultáneo, volver a un área la adaptación cultural y al espíritu de los tiempos, con lo cual considerar a la arquitectura y la cuestión urbana en simultáneo; y la inclusión es parte de esa problemática.

Newsletter

Recibí las últimas novedades en tu email.





Archivos Áreas

Accedé a nuestro archivo histórico.



(011) 4777-8220 (011) 15 40 73 64 88

info@areas-digital.com.ar

Real Estate y Arquitectura Productos y Materiales Indicadores y Finanzas Actualidad y Data Life Style y Deco Sustentabilidad y Tecnología TV Áreas Agenda

Quiénes somos Newsletter Contacto